

Presentación de libro "La Alegría del Pueblo"

Festín de letras y fútbol obsequió Reinaldo Marchant a maulinos

TALCA.- Tal como si fuese un mago, en su caso un mago de la palabra, el escritor Reinaldo Marchant sacó debajo de la manga, con una habilidad mágica, un sinnúmero de anécdotas futboleras con las que armonizó la presentación de su libro de cuentos "La Alegría del Pueblo" realizada el jueves 14 de julio en Talca, en dependencias de la Universidad del Mar.

Precisamente por su condición de exfutbolista de la década del '70, el actual presidente de la Sociedad de Escritores de Chile (SECH) conoce mejor que nadie las "anécdotas" de camorristas, donde los nombres de sus protagonistas coinciden con aquellos que forman parte de la historia del fútbol chileno, como Roberto "Código" Rojas, Eduardo "Loco" Fournier, el "Marinero" José Carrasco, entre muchos otros, todos compañeros de andanzas de Marchant.

Esta velada deportiva - literaria, enmarcada en las celebraciones del Día del Libro y organizada por el Consejo Regional de Cultura y la Universidad del Mar, estuvo encabezada por el sector de dicha casa de estudios superiores, Oreste Espinosa y el Director Regional de Cultura, Roberto Gómez. La presentación del libro, por su parte, le correspondió al jefe de la Escuela de Periodismo, Alan Spencer, quien a cambio de su libro le entregó a Marchant una pelota autografiada por jóvenes universitarios.

*Esta iniciativa tiene que ver

con la necesidad de hacer esfuerzos por agudizar al círculo de escritores, de manera que ellos y, por cierto, la literatura tengan un lugar destacado - señaló el Director Regional de Cultura. Estamos contentos de poder hacer este encuentro en una universidad joven, como esta, de manera de ir construyendo este espacio para la cultura".

Reinaldo Marchant nació en Santiago en 1958. Durante su juventud, a principios de los '70, formó parte del plantel profesional del ya extinto Club Deportivo Aricaón, carrera que se vio truncada tras el golpe de Estado de 1973. Siendo aún

adolescente, acompañado por el resto de su familia, debió exiliarse durante unos años en Argentina. Sin embargo, su vinculación con el fútbol se ha mantenido inalterable, como lo demuestra la escritura de los relatos que dieron vida a "La Alegría del Pueblo", cuentos de fútbol, cuyo título hace alusión al código con que se conocía al legionario jugador de la selección de Brasil, Garrincha.

Actualmente, Reinaldo Marchant se desempeña como profesor de literatura de la Universidad Diego Portales, Consejo Nacional de Libro y la Lectura y presidente de la SECH.



Reinaldo Marchant

Festín de letras y fútbol obsequió Reinaldo Marchant a maulinos. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2005

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Festín de letras y fútbol obsequió Reinaldo Marchant a maulinos. [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile